

宮地小だより

11月
文責
八代市立宮地小学校
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やいとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

思い出に残る修学旅行でした!!

今週、3年ぶりに妙見祭が行われました。朝から、雨が降るあいにくの天気でしたが、多くの方が宮地を訪れ、とても賑わった一日となりました。祭に参加された皆さんは、様々な準備から大変だったことと思いますが、皆さんが楽しみにしていた妙見祭が無事に行われたことが何よりでした。本当にお疲れ様でした。

先週、6年生の子どもたちと修学旅行に行ってきました。宮地小学校の6年生は、行く先々で出会う違う学校の子もたちとすぐに仲良くなっていました。平和学習では山里小学校の講堂で、語り部の中村由



一さんのお話を聞きました。ご自身のやけどの跡を見せていただくことからお話が始まりました。優しい表情から語りかけるようにお話をさせていただき、子どもたちは平和の大切さをしっかり感じたことと思います。心から感動するお話でした。お礼の言葉を涙ながらに言う子どもたちの姿にも感動しました。

夜は伊王島のリゾートホテルに泊まりました。年度当初は長崎市内のホテルに宿泊する予定でしたが、長崎県の諸事情でリゾートホテルに宿泊することになりました。子どもたちは部屋のバルコニーにあるハンモックで休んだり、温泉に入ったり、中にはお風呂で泳いでいる子もいて、それぞれがリゾートホテルを満喫していました。2日目はハウステンボスでの班活動でした。園内に入り諸注意を聞くと、すぐに班ごとにアトラクションに向かっていきました。食事も班ごとにレストランを選び、みんな楽しそうにピザやハンバーグなどを食べていました。昼食後も思い出づくりに励んでいました。

感染症が再び広がり始めた中での修学旅行でしたので、無事出発できるのか、旅行中に体調を崩す子はいないだろうか等、心配した中での修学旅行でしたが、無事に終わることができてほっとしています。私も6年生の子どもたちと過ごした2日間、とても楽しい思い出となりました。6年生の保護者の皆さんには事前の体調管理から道具の準備等、たくさんお世話になりました。ありがとうございました。

お待ちしております 「わ・わ・わっ学習発表会」!!

12月2日（金）に「宮地小わ・わ・わっ学習発表会」を開催します。感染症予防のため、下学年の部、上学年の部に分かれて実施します。体育館での観覧場所が狭くなりますので、多目的室でも、体育館での発表の様子を見ていただけるようにしております。学習発表会後には、学級懇談会を予定しています。ご来校、お待ちしております。

学習発表会（1・2・3年生の部）・・・13：15～14：00

学習発表会（4・5・6年生の部）・・・14：10～15：00

学級懇談会・・・15：20～16：00